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REQUERIMENTO Nº 1401/2016 
  

 
Requer informações quanto a 
extinção da Linha de ônibus que 
fazia o itinerário do bairro Santa 
Luzia ao Vista Alegre e 
consequentemente atendia também 
os bairros  São Francisco e Santa 
Rita de Cássia. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO reclamações de usuários do transporte 

coletivo, que fazia a linha entre os bairros Santa Luzia ao Vista Alegre, 
atendendo também os bairros São Francisco e Santa Rita de Cássia; 

 
 CONSIDERANDO que esses usuários estão se sentindo 

prejudicados, pois utilizavam esse itinerário para trabalhar e estudar, agora se 
sentem desamparados; 

 
CONSIDERANDO que após a retirada da linha, se faz necessário 

pegar dois ônibus pela manhã e dois no final da tarde, situação que vem 
gerando prejuízos financeiros; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes constantemente buscam 

informações quanto às razões que levaram a Administração a tomar essa 
decisão, que segundo usuários os prejudica financeiramente e também em 
relação ao tempo utilizado no transporte, que aumentou e muito; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Quais as razões que levaram a extinção da linha em questão? 
 
 
2º) Há possibilidade da linha voltar a circular? 
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3º) Caso resposta positiva no item anterior, quando isso ocorrerá? 
 
 
4º) Se negativa a resposta do item dois, Por que? 
 
 
5º) Caso negativa a resposta do item dois, tendo em vista que, os 

usuários atualmente utilizam dois veículos diferentes para chegarem ao 
destino, há possibilidade de vincular uma passagem a dois transportes 
diferentes num curto espaço de tempo? 

 
 
6º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
o fato da extinção da linha Santa Luzia ao Vista Alegre, que atendia também 
moradores do Jardim São Francisco e Santa Rita de Cássia a fim de chegarem 
ao trabalho e escola. A situação trouxe desconforto aos usuários, pois, o tempo 
utilizado no transporte aumentou assim como as despesas. Usuários alegam 
ainda que a mudança trás perdas a classe que faz uso do transporte coletivo 
mas favorece a empresa. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de outubro de 2016. 
 
 
 
 
 

GUSTAVO BAGNOLI 
-vereador- 

 


